



PRESSEMITTEILUNG

023/14.11.2015 **AGRITECHNICA 2015 – Thaer-Institut war auf der weltgrößten Messe für Agrartechnik und Pflanzenbau vertreten**

Alle zwei Jahre trifft sich die internationale Agrartechnik- und Pflanzenbaubranche, strömen Landwirte und Ingenieure, Wissenschaftler und Händler von allen Kontinenten nach Hannover, wenn sich die Tore der weltgrößten Messe für Agrartechnik und Pflanzenbau wieder öffnen – dann ist AGRITECHNICA-Zeit.

Selbstverständlich war auch das Albrecht Daniel Thaer-Institut für Agrar- und Gartenbauwissenschaften wieder auf der Messe vertreten und präsentierte sich im AgrosNet-Verbund gemeinsam mit den agrarwissenschaftlichen Einrichtungen der Universitäten in Halle und Rostock.



Reges Interesse am Stand des Thaer-Instituts

Im Mittelpunkt standen Forschungsergebnisse der Projektgruppe Agrartechnik des Fachgebietes

Humboldt-Universität zu Berlin | Lebenswissenschaftliche Fakultät | Albrecht Daniel Thaer-Institut für Agrar- und Gartenbauwissenschaften (vormals Landwirtschaftlich-Gärtnerische Fakultät) | Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit | Koordinierungsstelle | Hilmar Baumgarten | Invalidenstraße 42 | Zi. 1105 | 10115 Berlin | Telefon: 030/2093-8826 | E-Mail: oeffentlichkeit_lgf@agrار.hu-berlin.de | Internet: www.agrar.hu-berlin.de | Fotos: Hilmar Baumgarten

Biosystemtechnik: engagierte junge Wissenschaftler haben hochpräzise Messtechnik zur Gasvolumenstrommessung entwickelt, die vor allem in der Biogasforschung eingesetzt wird und bei wissenschaftlichen Einrichtungen auf großes Interesse stieß.



Demonstrationsanlage zur Gasvolumenstrommessung

Die patentierten Geräte ermöglichen weitaus genauere Messungen bei deutlich verringertem Arbeitsaufwand. So verwundert es nicht, daß über das Exist-Programm ein eigenständiges Unternehmen mit dem Namen Promethano entstanden ist.



Nachfragen zur Messtechnik wurden kompetent beantwortet

Außerdem wurde ein neues System des Fachgebietes Biosystemtechnik zur elektrolytischen Gießwasserdesinfektion in Gewächshäusern (SeWiG) vorgestellt.

Daneben nahm natürlich die Werbung von Studieninteressierten für die vielseitigen Bachelor- und Masterstudiengänge unseres Instituts breiten Raum ein.

Am Donnerstag wurde die traditionelle Exkursion des Thaeer-Instituts zur Agritechnica durchgeführt, an der über 50 Studierende teilnahmen, die unseren Stand gern besuchten.

Außerdem fand das zweite Treffen der Arbeitsgemeinschaft Öffentlichkeitsarbeit des Fakultätentages Agrarwissenschaften und Ökotrophologie statt, bei dem in intensiver Zusammenarbeit mit den Fachhochschulen die Weiterentwicklung der Öffentlichkeitsarbeit für die agrarwissenschaftlichen Institutionen an den deutschen Hochschulen geplant wurde.

Einziger Wermutstropfen war die Platzierung der Universitäten und Fachhochschulen in separaten Pavillons abseits aller Besucherströme, so daß deutlich weniger Interessierte als in der Vergangenheit den Weg zu uns fanden.

Hilmar Baumgarten

Weitere Informationen auch unter:

<https://www.promethano.de>

<https://www.agritechnica.com/de/fachprogramm/campus-and-career-de/wissenschaft-und-forschung/>

Informationen: Hilmar Baumgarten
Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 030/2093-8826
E-Mail: oeffentlichkeit_lgf@agrar.hu-berlin.de

Auf der folgenden Seite finden Sie das traditionelle Gruppenfoto vom Exkursionstag!



Humboldt-Universität zu Berlin | Lebenswissenschaftliche Fakultät | Albrecht Daniel Thier-Institut für Agrar- und Gartenbauwissenschaften (vormals Landwirtschaftlich-Gärtnerische Fakultät) | Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit | Koordinierungsstelle | Hilmar Baumgarten | Invalidenstraße 42 | Zi. 1105 | 10115 Berlin | Telefon: 030/2093-8826 | E-Mail: oeffentlichkeit_lgf@agrار.hu-berlin.de | Internet: www.agrar.hu-berlin.de | Fotos: Hilmar Baumgarten